

## Artikel vom 03.02.2024

Textautor: Wolfram Staufenberg

Fotos: Roland Schrafstetter, Wolfram Staufenberg

### Neujahrsempfang und EU-Wahl am 9.6.2024

## Klare Worte von Niebler



Niebler fand klare Worte zur Bedeutung der EU-Wahl am 9.6.2024. Vor einem zahlreich erschienen Forum sprach sie deutlich die Notwendigkeit der Stärkung unserer demokratischen Mitte an. Sie forderte die Teilnahme an der Wahl und vor allem eindeutige Bekenntnisse gegen ein kruses nationales Politikverständnis. Mit Europa sei der Wohlstand nach Deutschland gekommen bzw. hier gestärkt worden. Das deutsche Volk sei daher größter Nutznießer der EU. Dies praktisch abschaffen zu wollen, werde zu einem Eigentor.

Begeistert unterstützten die anwesenden Gäste des Neujahrsempfangs dieses Anliegen.

---



Sichtlich Freude bereitete Angelika Niebler die demonstrative Gemeinsamkeit mit Gästen des Neujahrsempfangs. Hier positioniert sich Angelika Niebler mit unserem Nachwuchs in der Jungen Union, der künftigen Generation Politiker. Macht auch Ihr mit! Es lohnt sich für unsere Demokratie, Eure Freiheit und einen profunden Wohlstand.

---